

Loir-et-Cher

Un premier stage encourageant à l'école du cirque

07/11/2011 05:29

Être clown, trapéziste ou encore funambule et, de surcroît, sous un vrai chapiteau encadré de professionnels : un rêve pour les enfants. C'est celui que viennent de réaliser les stagiaires à l'école du cirque, durant les dernières vacances. En effet, c'est une première à Chitenay (mais pas une dernière), la famille Orsola a organisé un stage pour enfants, fréquenté par près d'une vingtaine d'entre eux âgés de 5 ans à 13 ans.

Le premier jour, les stagiaires ont goûté à toutes les disciplines afin de choisir celle qui leur convenait le mieux. Les jours suivants, ils ont peaufiné leurs exercices respectifs pour être fins prêts pour le spectacle de fin de stage. En effet, le vendredi soir, le public parental a été témoin du travail acquis par les petits artistes en habits de paillettes.

La semaine a paru bien courte mais que les enfants se rassurent, ils pourront retrouver le chapiteau et la piste lors des vacances de Noël et les suivantes. Concernant l'école du cirque que fréquente une centaine d'élèves il reste encore quelques places.

Contact au 06.81.05.44.57.